

„Esstisch Bonn“

Neun Gastronomiebetriebe aus der Bonner Fußgängerzone haben sich zur Interessengemeinschaft „Esstisch Bonn“ zusammengeschlossen. Zu den Mitgliedern zählen neue und alteingesessene Betriebe, privatgeführte Restaurants und Ketten. Mit ihrem Zusammenschluss möchten sie aktuelle und zukünftige Herausforderungen gemeinsam meistern, die vor allem durch die Corona-Pandemie gestiegen sind. So ist zum Beispiel das Liefer- und To-go-Geschäft weiter auf dem Vormarsch, Gäste konsumieren vermehrt nebenbei, statt bewusst zu genießen. Es geht den kooperierenden Betrieben darum, Restaurants als Orte der Kommunikation, Begegnung und Lebensqualität wieder in den Blick zu rücken.

Initiator und Ideengeber ist Jan Lüth, Geschäftsführer des Restaurants „CassiusGarten“ in der Maximilianstraße. Die Interessengemeinschaft möchte der innerstädtischen Gastronomie eine starke Stimme geben. Dabei soll sowohl der kollegiale Erfahrungsaustausch als auch der Dialog mit Vertretern von Stadtverwaltung, Politik und weiteren Organisationen auf- und ausgebaut werden. Zu den Mitgliedern gehören die Restaurants „Casa del Gatto“, „La Cigale“, „Hans im Glück“, „HOMEI Gyoza“, „sander“, „Sausalitos“, „Tacos“ und das Wirtshaus Salvator. Die Rheinland Tourismus GmbH betreut den Zusammenschluss und koordiniert die Marketingmaßnahmen. (msa)

www.esstisch-bonn.de